



## Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung

Ministerin Grimm-Benne überreicht Zuwendungsbescheid über 3,1 Mio. Euro an die Asklepios Klinik in Weißenfels

**Weißenfels. Die Weißenfelder Klinik Asklepios erhielt heute aus den Händen von Sachsen-Anhalts Gesundheitsministerin Petra Grimm-Benne einen Zuwendungsbescheid in Höhe von 3,1 Mio. Euro. Mit den Mitteln wird die Anschaffung von medizinischen Großgeräten wie Ultraschallgerät, Laserchirurgiegerät und Defibrillatoren unterstützt. Die Bereitstellung der Mittel erfolgt über das Corona-Sondervermögen des Landes Sachsen-Anhalt.**

Bei der Bescheidübergabe sagte die Ministerin: „Die Mittel in Millionenhöhe stärken den Klinikstandort Weißenfels und die Gesundheitsversorgung vor Ort. Das ist eine Investition in die Zukunft, die die technische Ausstattung im Klinikum verbessert und eine bestmögliche Patientenversorgung gewährleistet. Mit den neuen Geräten geht ein deutlicher Modernisierungsschub einher, der die Diagnostik spürbar verbessern wird.“

„Wir freuen uns sehr, dass wir eine der Kliniken in Sachsen-Anhalt sind, die dieses Fördermittelprojekt und die dahinterstehenden Projekte bewilligt bekommen hat. Damit kann die Asklepios Klinik, als Schwerpunktversorger der Region, weiter mit hochmoderner Technik und fachlichem Know-how unserer Fachkräfte fungieren und für die Patientinnen und Patienten im Burgenlandkreis und südlichen Sachsen-Anhalt allumfänglich und mit bester Ausstattung die Gesundheitsversorgung sicherstellen“ so Hannah Gilles, Geschäftsführerin der Asklepios Klinik Weißenfels.

Impressum:

Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung  
Pressestelle  
Turmschanzenstraße 25  
39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-4608

Fax: (0391) 567-4622

Mail: [ms-presse@ms.sachsen-anhalt.de](mailto:ms-presse@ms.sachsen-anhalt.de)